



HISTORIA BATALLÓN DE HELICÓPTEROS DE TRASPORTE V



Desde la creación de las Fuerzas Aeromóviles del Ejército de Tierra en 1973, se contempló la necesidad de disponer de una Unidad de Helicópteros capaz de realizar misiones de transporte pesado satisfaciendo, de este modo, los requisitos operativos del Ejército de Tierra y de las propias FAMET.

En el Estado Mayor Central del Ejército se creó una ponencia para el estudio de nuevas unidades y materiales aeromóviles y, según sus conclusiones, el helicóptero idóneo era el Boeing-Vertol CH-47 *Chinook*.

Así, el 1 de abril de 1973 se crea la Unidad de Helicópteros V, ubicándose en la Base de Colmenar Viejo (Madrid).

En la actualidad, el Batallón dispone de una plantilla de personal que compagina experiencia y cualificación con la renovación propia de las vicisitudes del personal, equipado con 17 HT-17 modernizados con nuevos sistemas que han aumentado excepcionalmente sus prestaciones y seguridad.

El Batallón es una unidad expedicionaria y proyectable, perfectamente preparada para cumplir misiones dentro y fuera de territorio nacional, tal y como su pasado y presente atestiguan.